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In diesem Thema befinden sich folgende Anhänge:
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Das staatliche Spielhaus macht 2018 einen Umsatz von 21,6 Millionen Euro. Den
größten Anteil daran hat mittlerweile das Automatenspiel. Suchtberater sehen diese
Entwicklung kritisch.
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